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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 167 bis 175 sind beantwortet. 
 
Zweite Nachfrage zur Frage Nr. 167 
Stadtverordneter Augustin fragt, warum die Straßenbahn der Linie 7 im 
Wolfsanger eine Haltestelle vor der Endhaltestelle stoppt und somit der hintere Teil 
vom Wolfsanger abgeschnitten ist, obwohl man nur 1 Minute dadurch spart. 
Oberbürgermeister Geselle sagt zu, die Antwort schriftlich nachzureichen. 
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